



Roussillon, le 23/02/17

Bonjour,

Les communistes se sont lancés dans la campagne des futures élections avec la ferme volonté de faire émerger un grand mouvement à gauche pour une véritable politique de transformation sociale.

Nous voulons ouvrir la voie d'une nouvelle majorité populaire à gauche et c'est dans cet esprit que nous appelons à voter J.L. Mélenchon à la présidentielle et pour des candidatures de large rassemblement dans toutes les circonscriptions pour les législatives.

Pour ne discuter, nous proposons à toutes les organisations progressistes et anti-austérité de se retrouver autour de la table de discussion.

Deux réunions ont déjà eu lieu les 16 janvier à Vienne et 6 février à Roussillon. Des rencontres s'organisent au niveau national.

Localement, nous tenons à ne pas multiplier les candidatures pour les législatives et insistons pour que nous puissions nous rencontrer **le lundi 16 mars 2017 à 18h30 au local du PCF de Roussillon, foyer Barbusse.**

Pour la section PCF,
Daniel Oriol